

## Sachstandsbericht

### Umweltbildungskonzept der Stadt Köln

Status  in Bearbeitung  
 erledigt

### Aktueller Bearbeitungsstand:

Im März 2021 wurde das Netzwerk Umweltbildung gegründet. Das Netzwerk bringt die Kölner Umweltbildner\*innen zusammen. Es soll vernetzen, Kooperationen und neue Ideen schaffen. Gemeinsame Projekte und Veranstaltung sind in Planung.

Im Januar 2022 haben sich die Netzwerke BNE (Bildung für nachhaltige Entwicklung) von Querwald e.V. und das Netzwerk Umweltbildung zum gemeinsamen BNE Netzwerk Köln zusammenschlossen.

Zudem wurde im Dezember 2021 die weitere Finanzierung des Umweltbildungszentrums vom Rat bis Ende 2025 beschlossen. Als stadtweite Anlaufstelle für alle Bürger\*innen mit Veranstaltungen, Exkursionen, Beratung, Lehrpfaden und Außerschulischem Unterricht soll der Standort weiter erhalten und sein Angebot ausgebaut werden.

**30.01.2022**

### Nächste Schritte:

Umsetzung weiterer Aufgaben aus dem Umweltbildungskonzept. Geplant für das Jahr 2022 ist die Umsetzung einer Internetplattform für Umweltbildung / BNE und die Teilnahme Kölns an dem Projekt BNE Modellkommune des Bundes.

Zudem sollen die Themen Umweltbildung und Bildung für nachhaltige Entwicklung in die Kölner Stadtteile hineingetragen werden. Das Thema Ernährung soll gestärkt werden und weiter in den Fokus rücken.

### Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:

30.01.2023